



Beschlussauszug

aus der

8. Sitzung des Bauausschusses Ückeritz

vom 23.09.2025

Top 4 Bericht des Ausschussvorsitzenden

Herr Krause berichtet über die Straßenbaumaßnahme zum Steilufer. Es fand eine Verkehrsschau in Ückeritz statt, dabei wurde die Verkehrssituation, an der alten Eiche vom Deutschen Haus begutachtet.

Hier gab es wiederholt Beschwerden der Anwohner aufgrund der Parksituation.

Der Landkreis will ein Konzept für einen möglichen Kreisverkehr erstellen.

Am Radweg in Höhe Rehaklinik werden Vorfahrt Schilder aufgestellt, da die Radfahrer mit zu hoher Geschwindigkeit die Straße queren.